

Rechaza Siria categóricamente el uso de sustancias químicas



Damasco, 4 abr (RHC) El Comando General de las Fuerzas Armadas de Siria negó categóricamente las alegaciones publicadas en medios de comunicación sobre el uso de sustancias químicas en la localidad de Khan Sheikhun, en la provincia de Idleb.

En un comunicado, afirma el Alto Mando que los grupos terroristas acusan al Ejército Constitucional de usar gas venenoso contra sus miembros para lograr los objetivos.

El cuerpo militar sirio reitera en la nota que trabajará para llegar a una solución al conflicto político y esas imputaciones fabricadas no afectarán su decisión de continuar la lucha contra el extremismo, sus organizaciones y sus partidarios de Turquía, Arabia Saudita, Qatar y parte de la Unión Europea.

El Gobierno sirio traza nuevas estrategias destinadas a la recuperación del sector agrícola, cuyas pérdidas tras cinco años de guerra pasan de los 15 mil millones de dólares.

En ese sentido, el primer ministro Imad Khamis destacó la importancia de adoptar un programa agrícola que contribuya a la seguridad alimentaria y eleve el nivel de vida de los campesinos y al mismo tiempo sea un motor para los demás sectores.

Por su parte, el ministro de Agricultura y Reforma Agraria, Ahmed Qadri, dijo que la nueva estrategia toma en cuenta el desarrollo del sector a corto y largo plazo, además de apoyar la industria de forraje, garantizar las necesidades de agua e irrigación y prestar más interés al ganado.

La nueva política, de inmediata aplicación, es una hoja de ruta para reactivar y desarrollar del sector agrícola, así como invertir todos los recursos disponibles para que éste sea el impulsor de la reconstrucción y del proceso productivo.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/126148-rechaza-siria-categoricamente-el-uso-de-sustancias-quimicas>



Radio Habana Cuba